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Stanley Gibbons Great Britain Specialised Stamp catalogue Queen Elizabeth II Decimal Definitive Issues
Volume 4 Part 1 
 
REPRINTED EDITION PUBLISHED 2008. 
 
Following advice it has been decided to divide the former volume 4 into two seperate volumes, fast bound, to
match Volumes 1- 3 in this series.The new volume 4 will include all sheet and booklet stamps showing the
iconic 'Machin' head, apart from the non-value indicator stamps (NVI's) and self-adhesives, which will be
covered in a new Volume 5, along with regionals, postage dues, greeting stamps and other sections of the
previous volume 4. 
 
Stanley Gibbons Großbritannien Spezialisierter Briefmarkenkatalog Queen Elizabeth II Decimal Definitive
Issues Band 4 Teil 1 
 
REPRINTED EDITION VERÖFFENTLICHT 2008. 
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Nach den Ratschlägen wurde beschlossen, den früheren Band 4 in zwei separate, schnell gebundene Bände
zu unterteilen, um den Bänden 1 bis 3 dieser Reihe zu entsprechen. Der neue Band 4 enthält alle Blatt- und
Broschürenstempel, die den ikonischen Machin-Kopf zeigen von den nicht wertvollen Indikatorstempeln
(NVIs) und Selbstklebstoffen, die in einem neuen Band 5 behandelt werden, zusammen mit Regionalen,
Portogebühren, Begrüßungsstempeln und anderen Abschnitten des vorherigen Bandes 4. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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